
麻生区区民会議 第７回企画部会     （議事要旨） 

 
１．日 時 平成 22 年３月１日（月）午後２時から午後４時３５分まで 
２．場 所 麻生区役所第２会議室 
３．出席者 天野委員、伊藤委員、神本委員、谷川委員、根占委員、守田委員、渡邊委員 
      （事務局）荻原企画課長、阿部主査、高橋 
４．傍聴者 ０人 
５．議 事 
   

まず事務局から資料説明をし、その後、議事について審議を行った。 
 

（１）調査審議課題について 
  ア．地域交流部会の検討経過報告 

○「あいさつが交し合える事業」事例集について、事務局からこれまでの経過報告と

今後の予定を説明した。 
（主な意見など） 
 ・構成の説明が長すぎる。 
 ・各ページの隙間が多い。写真の枚数・レイアウト・表等の調整で詰めるべき。 

・ポイント部分の太字は解除したほうが良い。 
・今度の町会への照会は「このように掲載されるが良いか」と訊ねてほしい。 
その他修正点に気付いた場合は、3月5日までに事務局に伝えてもらうこととした。 

○「川崎・しんゆり芸術祭」の開催に伴う支援事業について、事務局から今後のスケ

ジュール及び内容を説明した。 
（主な意見など） 
 ・「展示の趣旨」の文章を修正してほしい。 
 ・エルミロード、サティ・ビブレの従業員も清掃に参加してくれるよう依頼する。 
 ・清掃実施時に、エレベーター工事が完了しているか確認が必要。 

 
イ．環境部会の検討経過報告 
 ○「麻生区エコカルテ」について、事務局から概要の説明をした。 

  （主な意見など） 
  ・よく出来ている。小学校だけではなく、中学校でも活用できる。 

・修正が反映されていない部分（表紙の写真、P8、17 の図中の語句など）について、

コンサルタントに再確認が必要。 
・P7 の駅舎の太陽光発電について、伊藤委員から小田急電鉄に確認する。 
・事務局からデータを提供した部分については、元データとの確認を事務局で行う。 

 
ウ．第２期区民会議報告書について 
 ○修正された部分について事務局より説明した。 

  （主な意見など） 
  ・P3 の広報広聴の部分に、「出前フォーラムの意見を受けて、HP へ議事録を掲載す

るようになった」ことを加える。 
・P6～7「個別テーマ」の文中の第 2 期の～という書き出しを次期～と修正する。 



・環境部会の検討シートについて、掲載ページを修正する。 
・環境部会の取り組みの部分等に、写真・チラシを追加する。 

  ・P40～個人名は削除する。詳細な提言も載せてほしい。 
その他修正点に気付いた場合は、3 月 5 日までに事務局に伝えてもらうこととした。 

  また、表紙のデザインについて「企画部会案」を決め、企画部会案を本会議に提案す

ることとなった。 
 
（２）第８回区民会議について 
 ア．次第について 

事務局から、当日の流れ等について説明した。 
 （主な意見など） 
 ・区民会議フォーラムの報告を（1）のアとし、それ以降の順番を繰り下げる。 
 ・フォーラムの報告は実行委員長がすべきだが、欠席であるため神本部会長が行う。 
 イ．役割分担について 
  14 日の 7 区区民会議交流会に委員長が出席できなくなったため、事務局から谷川委員

に出席を依頼し、了承を得た。また、本会議での報告者は神本副委員長となった。 
 
（３）平成２２年度麻生区協働推進事業について 

事務局から新規事業について説明がされた。 
 
その他 
 ○伊藤委員から、3 月 12 日に行う、生ごみリサイクル企業等の見学会について説明があ

った。区民会議委員全員に情報提供し、参加者を募ることとなった。 
 ○伊藤委員から、レストランあさおにおける地産地消事業に関して、今後の展開を話し合い

たいとの提案があった。開催日等については、関係者（農家、レストラン）との日程調整

を行い、後日決定することとなった。 
 ○天野委員から、3 月 9 日に麻生区役所にて開催される生ごみリサイクル相談会につい

ての紹介と呼びかけがあった。 


